



Georges Gilbert Baongla n'est plus à sa résidence de Bastos à Yaoundé, il vient de se faire expulser par les forces de l'ordre

En effet, cette scène plutôt insolite s'est passée en début d'après midi de ce jeudi 29 novembre 2018, Georges Gilbert Baongla va se voir contraint de libérer les lieux qu'il occupe depuis plusieurs années déjà

Certaines sources rapportent qu'il est réclamé au « fils biologique » du président Biya 46 mois de loyer impayé, soit près de 04 ans, à concurrence de 2.5 millions de Fcfa par mois

237actu.com avait été informé d'une plainte déposée par la propriétaire de la résidence contre Sieur Gilbert Baongla au tribunal de première instance de Yaoundé centre administratif, lequel tribunal avait alors ordonné l'expulsion de celui qui dit gagner énormément d'argent dans le commerce de vente d'armes de guerre, mais ce dernier à l'époque avait refusé de libérer les lieux

Interrogé sur le sujet au cours de l'émission l'« Arène » du dimanche 11 mars 2018 sur Canal 2, Georges Gilbert Baongla va rejeter en bloc, mais aujourd'hui le temps semble avoir donné raison aux personnes les plus septique

Rappelons que ce n'est pas la première fois que Georges Gilbert Baongla est expulsé de force d'un domicile pour loyer impayé, il avait été confronté au problème similaire au moment où il logeait encore du côté de Tsinga, toujours à Yaoundé

Regardez la vidéo le l'expulsion de Georges Gilbert Baongl publiée par le TGV de l'info.
